

**CONSTANCIA SECRETARIAL:** A despacho de la señora Juez, el presente proceso informándole que la llamada en garantía presentó solicitud de corrección en subsidio reposición contra el Auto Interlocutorio No. 1961 del 09 de septiembre del 2024. Sírvase proveer. Santiago de Cali, 13 de septiembre de 2024.

**ANDRES RICARDO DUCLERCQ CANTIN**  
Secretario

**REPUBLICA DE COLOMBIA  
RAMA JUDICIAL DEL PODER PÚBLICO**



**JUZGADO TERCERO LABORAL DEL CIRCUITO DE SANTIAGO DE CALI VALLE**

**AUTO DE SUSTANCIACION No. 345**  
Santiago de Cali, 13 de septiembre de 2024

<b>PROCESO:</b>	<b>ORDINARIO LABORAL</b>
<b>DEMANDANTE:</b>	<b>GREGORIO RIASCOS RIASCOS</b>
<b>DEMANDADO:</b>	<b>COLPENSIONES EICE PORVENIR S.A. NACIÓN – MINISTERIO DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO</b>
<b>VINCULADO:</b>	<b>COLFONDOS S.A.</b>
<b>LLAMADO EN G:</b>	<b>ALLIANZ SEGUROS DE VIDA S.A.</b>
<b>RADICACION:</b>	<b>76001-31-05-003-2024-00049-00</b>

Visto el informe secretarial que antecede, encuentra el despacho que a PDF 25 reposa solicitud de corrección en subsidio de reposición del AUTO No. 1961 del 9 de septiembre del 2024 arguyendo que la cédula de ciudadanía del apoderado **GUSTAVO ALBERTO HERRERA ÁVILA** es 19.395.114 y no 19.3995.114.

El artículo 286 del C.G.P reza:

**“Artículo 286. CORRECCIÓN DE ERRORES ARITMETICOS Y OTROS:** Toda providencia en que se haya incurrido en error puramente aritmético, es corregible por el juez que la dictó, en cualquier tiempo, de oficio o a solicitud de parte mediante auto.

(...)

Lo dispuesto en los incisos anteriores se aplica a los casos de error por omisión o cambio de palabras o alteración de éstas, siempre que estén contenidas en la parte resolutive o influyan en ella”.

De conformidad con lo anterior, se observa que, por error de digitación, en **Auto Interlocutorio No. 1961 del 9 de septiembre de 2024**, a través del cual, se tuvo por contestada la demanda y se fijó fecha de audiencia, entre otros, se plasmó por error de digitación, que la cédula de ciudadanía del abogado **GUSTAVO ALBERTO HERRERA ÁVILA** corresponde a 19.3995.114, no obstante, realmente su documento de identidad es 19.395.114, razón por lo cual, se hace necesario corregir la providencia mencionada en tal sentido.

Así las cosas, y como quiera que se corregirá lo solicitado, no se pronuncia el despacho sobre el recurso de reposición subsidiario.

En tal virtud el juzgado,

**DISPONE:**

**PRIMERO: CORREGIR** el Auto Interlocutorio No. 1080 del 05 de junio de 2024, en el sentido de indicar que la cédula de ciudadanía del abogado **GUSTAVO ALBERTO HERRERA ÁVILA** corresponde a 19.395.114, dejándose incólume el resto de la decisión.

**SEGUNDO: CONTINUAR** con el trámite normal del proceso.

NOTIFIQUESE

La Juez,



YENNY LORENA IDROBO LUNA

REPUBLICA DE COLOMBIA



JUZGADO TERCERO LABORAL DEL CIRCUITO DE  
CALI

ESTADO

LA PROVIDENCIA QUE ANTECEDE SE NOTIFICO  
HOY 16/09/2024 en el ESTADO No. 141